

Chavismo toma las alcaldías de Maturín y El Limón

Autor Administrator

Monday, 03 de October de 2016

Modificado el Sunday, 02 de October de 2016

Concejos municipales designaron nuevos burgomaestres

Las mayorías oficialistas en los concejos municipales de Maturín y Mario Briceño Iragorry (El Limón, Aragua) designaron hoy, viernes, nuevos alcaldes para estas entidades locales.

En sesión extraordinaria, los ediles de la capital de Monagas nombraron burgomaestre a Wilfredo Ordaz. En declaraciones a la prensa, el designado anunció que su primera acción será cancelar los pasivos laborales de su predecesor, Warner Jiménez, al que calificó de terrorista, y quien se encuentra actualmente prófugo de la justicia.

Ordaz reclamó que no se hayan pagado los aumentos salariales decretados por el Gobierno nacional. Cabe acotar que la Asociación de Alcaldes de Venezuela, que reúne a la mayoría de los gobernantes municipales opositores, ha denunciado reiteradas veces que Miraflores no le asigna a sus miembros los recursos necesarios para honrar estos compromisos.

En el caso de El Limón, el nuevo burgomaestre es Brullerby Suárez, también chavista. Reemplaza a Delson Guárate, detenido este mes por el Servicio Bolivariano de Inteligencia.

Ya van tres alcaldías que el oficialismo perdió en las elecciones de 2013, y luego toma con destituciones y designaciones a dedo. El caso anterior es el del municipio Páez (Guasdalito, Apure), cuya alcaldesa, Lumay Barreto fue removida por la mayoría chavista en el concejo municipal por "falta indefinida" en 2014. El Tribunal Supremo de Justicia validó esta medida. Barreto, al igual que Guárate y Jiménez, es militante de Voluntad Popular.

<http://www.descifrado.com/chavismo-toma-las-alcaldias-de-maturin-y-el-limon/>